

Ecoflow - EF-RAPID5000-B-EU - Banco de energía magnético EcoFlow RAPID

Carga inalámbrica Qi2 de 15 W: disfruta de la comodidad de la carga inalámbrica de 15 W, que es el doble de rápida que la carga Qi1 de 7,5 W y está respaldada por la certificación Qi2.

SKU: EF-RAPID500-B-EU

Carga inalámbrica Qi2 de 15 W: disfruta de la comodidad de la carga inalámbrica de 15 W, que es el doble de rápida que la carga Qi1 de 7,5 W y está respaldada por la certificación Qi2, lo que garantiza recargas de energía rápidas, seguras y eficientes.

Carga ultrarrápida con cable incorporado de 30/65 W: con el cable integrado de 30/65 W, no es necesario llevar un cable adicional para disfrutar de una carga ultrarrápida. Experimenta la facilidad magnética de la máxima velocidad de carga dondequiera que vayas.

Recarga flash: con una entrada de 30/65 W, carga del 0 % al 70 % en menos de 33 minutos; es perfecto para cuando te estás preparando para salir.

Soporte integrado para posibilitar un uso versátil: el soporte ofrece modos de vista vertical y lateral, por lo que se puede usar sin usar las manos y también se puede utilizar apoyado sobre un escritorio.

Pantalla digital inteligente (solo 10000 mAh): experimenta un control total con la pantalla dinámica de nuestro banco de energía. Con el control de aplicaciones inteligentes, puedes ver la velocidad de carga, la potencia de salida e incluso personalizar tu pantalla.

Control mediante aplicación inteligente (solo 10 000 mAh): junto con información más detallada sobre la carga, puedes activar el «Modo de carga saludable» para ampliar la vida útil de tu batería. También puedes localizar tu banco de energía a través del zumbador integrado en caso de que se extravíe.

EcoFlow integra tecnología de software y baterías de última generación en el uso portátil cotidiano con RAPID, la nueva experiencia de carga magnética.

X-Stream

Carga rápida y recarga con la energía de RAPID

RAPID utiliza la tecnología patentada X-Stream para lograr una densidad energética de nivel de teléfono inteligente y una capacidad de carga rápida. Además, funciona con el protocolo PD3.0 para posibilitar la carga y recarga flash. Provista con carga inalámbrica con certificación Qi2 y un diseño de cable incorporado, cargar con RAPID es sinónimo de comodidad a unas velocidades de carga máximas.

Versatilidad y compatibilidad universal

Confía en RAPID como fuente de energía mientras viajas

Con una alta potencia de salida y compatibilidad con varios protocolos de carga, RAPID carga la mayoría

de los dispositivos portátiles, incluidos MacBooks, iPads, Kindles, bandas de fitness y auriculares.

Trabajo en Remoto

Viajes

Se puede usar como cargador para tu iPhone, AirPods y otros dispositivos esenciales y también se recarga de manera simultánea por sí mismo.

Aplicación y pantalla inteligentes

Carga y demuestra tu estilo

Experimenta el máximo control con la pantalla dinámica de nuestro power bank. El control que proporciona la aplicación inteligente te permite ver el estado de la batería, la velocidad de carga y la potencia de salida, además de añadir un toque personal personalizando tu pantalla mediante la app de EcoFlow.

Mantente informado con una pantalla digital inteligente

La pantalla TFT te permite ver la capacidad de la batería, la salida y el tiempo de recarga, para que siempre estés informado y controles tu energía.

Personaliza tu pantalla

Personaliza la pantalla de espera de tu power bank RAPID con tu nombre o patrón personalizado favorito o dale un nombre con la aplicación EcoFlow.

Soporte incorporado y sólida conexión magnética

Sujétala o úsala sin manos

EcoFlow RAPID combina un diseño elegante y practicidad. Altamente magnético y antideslizante, lo que garantiza un buen agarre durante su uso y una reducción del movimiento. Gracias a su soporte incorporado se puede usar sin manos y también se puede utilizar apoyada sobre un escritorio.

Imanes antideslizantes

Gracias al uso de imanes N52 que posibilitan una gran adhesión y componentes antideslizantes, la power bank y el teléfono se adhieren sin problemas. La power bank se mantiene firmemente en su sitio sin deslizarse cuando el teléfono está en uso.

Soporte para vista vertical/lateral

1. Colócala verticalmente sobre un escritorio para utilizar tu teléfono como reloj digital o hacer videollamadas.
2. Colócala de manera horizontal para ver películas cómodamente.

Un guardián inteligente de la salud de la energía retrasa la degradación

Doble protección para disfrutar de una carga saludable y duradera

La protección de enfriamiento doble de EcoFlow utiliza una estructura de disipación de calor y monitoriza la temperatura 500 veces por segundo para reducir el calor y retrasar el envejecimiento de la batería.

Su exclusiva estructura permite mantener una temperatura baja

La tecnología avanzada similar a la utilizada en vehículos minimiza la resistencia eléctrica con un sistema de enfriamiento interno único que permite reducir el calor de la carga magnética.

Siempre lista

Banco de energía magnético EcoFlow RAPID (5000 mAh)

Color: Plateado

Capacidad: 5000 mAh

Puertos C1: Cable integrado USB-C (entrada/salida)

C2: Puertos USB-C (entrada/salida)

Entrada de carga por cable: 30 W

Salida de carga por cable: 30 W

Salida de carga inalámbrica: Qi2.0 15 W

Bluetooth: No

Pantalla digital: No

Aplicación: No

Dimensiones: 108 mm x 70 mm x 14,4 mm / 4,25 x 2,76 x 0,57 pulg.

Peso: 180 g



